



En su tercera edición, el Proyecto de Investigación y Desarrollo en Secundaria, además de contar con la participación del CEBAS-CSIC y las facultades de Medicina e Informática de la Universidad de Murcia, han colaborado el Centro Estudios sobre la Memoria Educativa (CEME), así como la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) y el Instituto Español de Oceanografía (IEO), de manera que IDIES se amplía a otros ámbitos del conocimiento.

Este año hemos contado con la participación de 52 alumnos y alumnas de 1º de bachillerato de cinco IES de la Región de Murcia, distribuidos en 20 proyectos y dirigidos por 34 investigadores, duplicando la participación respecto a la segunda edición.

Durante el curso, los alumnos han asistido a las sesiones prácticas de sus proyectos, en las que además de poner en práctica el método científico guiados por sus investigadores, han conocido de primera mano las instalaciones y equipamientos con los que éstos desarrollan su labor. También el profesorado de secundaria ha podido colaborar desde los centros educativos en este proyecto ayudando al alumnado participante.

Este año, la tercera edición del Congreso IDIES se celebrará el próximo día 21 de junio a las 9 y media en el Salón de Actos del CEBAS (Espinardo), donde se llevarán a cabo las comunicaciones orales y la presentación de los pósteres.

Por último, nos gustaría compartir esta enriquecedora jornada dedicada a la investigación, con todos aquellos que también han participado desde otras instancias: familias, equipos directivos u otras instituciones. Así pues, sería muy grato para quienes llevamos a cabo esta iniciativa participar de su compañía el próximo día 21 de junio el Congreso IDIES 2016.

Agradeciendo de antemano su interés, reciba nuestro más cordial saludo.

Francisco Javier López Torres
Coordinador del Proyecto IDIES